



布土小・四つの約束

令和6年度 第4号 7月19日

HP : <http://aichi-mihama.ed.jp/futtoes/>

布土小学校HPのQRコード→



夏休みに入ります

長かった1学期も終え、明日から夏休みに入ります。

さて、「夏休み」はいつから始まったのでしょうか。調べてみると、1881年（明治14年）に文部省（今の文部科学省）が「夏季休業日」を定め、それが夏休みとして広がっていったそうです。理由は、当時の日本は、欧米の教育を取り入れ、日本をよりよくしようとしていたからだそうです。（そもそも欧米の国々は、夏は太陽をしっかりと浴びるべきとの考えと、新学期が9月から始まり、長い休みをとるにはちょうどよかったというのが夏休みとなった理由です。今の日本の夏休みの理由と違いますね。）また、夏休みの宿題も明治時代より始まったとされています。理由は、日本は4月から新学期が始まる中で、4ヶ月ほどで夏休みになり、勉強が中断されるのはもったいないなどの理由から、授業内容を忘れることがないようにするためにと宿題が始まったそうです。その時には、布土小学校は「知多郡第53学区公立布土小学校」として存在していたので、夏休みがあり、宿題があったと思われます。子どもたちのご先祖様も、きっと今の子どもたちと同じ思い？だったのかもしれませんが。

保護者の皆様におかれましては、1学期の間、本校の教育にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございました。長い夏休み、大変かと思いますが、子どもたちが無事夏休みを過ごすことができるよう見守ってください。どうぞよろしくお祈りします。

プール開き（全校児童） 6月17日（月）

6月17日（月）にプール開きがあり、水泳の授業が開始されました。子どもたちは、水泳のルールをしっかりと守り、授業に臨むことができました。水に慣れ、自分の泳力を少しでも伸ばそうとする子どもたちの姿が多く見られた水泳の授業でした。



民踊指導（全校児童） 6月19日（水）

今年も、美浜音頭・美浜小唄保存会の方に、8月14日（水）に行われる盆踊りの指導をしていただきました。最初の頃は、周りを見ながら踊っていた子どもたちも、次第に思い出し、音楽にのって盆踊りの練習を楽しみました。きっと盆踊りでは、素敵な踊りを披露してくれることでしょう。保存会の皆様、お忙しい中、ご指導ありがとうございました。



草取り(全校児童) 6月25日(火)

6月25日(火)の掃除の時間に、子どもたち全員で運動場の草取りをしました。子どもたちは、学年ごとに割り当てられた場所を一生懸命に草取りをしました。おかげで、大変きれいになりました。

この時期になると、草の生長が早く、とても職員の手だけでは草取りができません。そのため、雨上がりの草が取れやすい日に、みんなで草取りをしていき、学校をきれいにしていきたいと思います。また、2学期の9月21日(土)にはPTA除草作業があります。保護者の皆様、ご協力をお願いします。



パラリンピック教育(4年生) 6月26日(水)

6月26日(水)に、日本福祉大学の先生と、5名の学生を迎え、4年生を対象にパラリンピック教育が行われました。ボッチャ、車椅子バスケット、競技用の車椅子、ゴールボールの4種目を行いました。子どもたちは、車椅子に乗りながらバスケットボールをしたり、目を隠したままボールに入っている鈴の音だけを聞いて、ボールを投げたり、ゴールを守ったりするなど、今までに体験したことのない競技をしました。この体験から福祉の大切さを学んだようです。



8・9月の予定

- 8月10日(土) 学校閉校日(～16日(金))
- 23日(金) 全校出校日 9:35下校
- 26日(月) ラジオ体操(～30日(金))
- 9月 2日(月) 始業式・大掃除・学活
11:00下校
- 3日(火) 給食開始 5時間下校
- 4日(水) ①②授業公開
③④布土区合同防災 12:00下校
- 5日(木) ⑥委員会
- 9日(月) 全校朝会 口座振替日
- 10日(火) ④食の指導(1年)
- 12日(木) ⑥クラブ
- 13日(金) SC来校

- 16日(月) 敬老の日 ●
- 18日(水) 校外学習(4年)
半田空の科学館・南吉記念館
- 20日(金) 課外陸上練習開始
- 21日(土) PTA除草作業
PTA運営委員会・委員会
- 22日(日) 秋分の日 ●
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) ①児童除草作業
- 25日(水) ②運動会総合練習
- 26日(木) 5時間授業
- 27日(金) SC来校